

## La palabra griega pharmakeia

La palabra griega pharmakeia solamente aparece tres veces en el Nuevo Testamento. Su significado principal es «el uso y administración de drogas» pero en **Galatas 5:20** se traduce como «brujería», y en **Apocalipsis 9:21** y **Apocalipsis 18:23**, se traduce como «hechicerías». Cuando se escribe en el género masculino (pharmakeus) se refiere a una persona que prepara o usa remedios mágicos. Ambas palabras se derivan de pharmakon, que quiere decir «una droga, o una poción que ata con encantamiento». Cuando se usa de manera metafórica se refiere a los engaños y seducciones de la idolatría.

En los tiempos modernos la opinión de pharmakeia se refiere al uso generalizado de las drogas, especialmente cuando se interpreta **Apocalipsis 9:21**. Nunca he oído que se aplique al uso de la medicina en general. El engaño y la seducción de las maneras de este mundo sería más apropiado en **Apocalipsis 18:23** en donde el contexto es como Babilonia ha extraviado al mundo por medio de la falsa religión, el comercio mundial, y el gobierno humano.

